



## Des histoires de vies touchantes et encourageantes



### RÉSIDENCE AMITIÉ

Au cœur de Genève – une résidence pour personnes âgées. | Page 4

### FOYER POUR ENFANTS HOLEE

Bien entourée, Salomé s'épanouit à nouveau. | Page 16

### LE GÉNÉRAL ANDRÉ COX

Le Chef suisse de l'Armée du Salut. | Page 20

© Armée du Salut / Libre de droits

### Découvrez comment le Service des recherches de l'Armée du Salut aide des personnes à retrouver la trace d'un proche disparu.

Chrysant Kluckner et son frère jumeau se sont lancés, à 40 ans, à la recherche de leur père biologique. Le Service des recherches de l'Armée du Salut les a soutenus dans cette démarche.

Les résidents de la Résidence Amitié, à Genève, ont fêté les 25 ans de cet établissement médico-social où le relationnel et la chaleur humaine sont des éléments primordiaux.

Découvrez également le bilan du Général André Cox, qui a passé cinq ans à la tête de l'Armée du Salut internationale.

[Ici vous pouvez commander une copie gratuite du Magazine.](#)

#### Auteur

Armée du Salut Fundraising

#### Publié le

14.6.2018